

FACIMED AL DÍA

Julio 2025

Subsecretaria de Servicios Sociales del Ministerio de Desarrollo Social y Familia expone sobre Política Nacional De Cuidados



La actividad organizada por la Facultad de Ciencias Médicas y la carrera de Terapia Ocupacional congregó a un gran número de estudiantes, quienes mostraron un gran interés en conocer de primera mano los alcances y desafíos de este sistema.

"Cualquier forma de trabajo infantil reduce drásticamente las experiencias de juego y educación, limitando que el niñe pueda conocerse y reconocerse en la experiencia de esas actividades"

En el marco del Día Mundial en Contra del Trabajo Infantil, las académicas de la Escuela de Terapia Ocupacional , Alejandra Lagos y Daniela Cantillana reflexionaron en torno a la problemática que afecta a las poblaciones más vulnerables.

FACIMED profundiza el diálogo interdisciplinario en su segundo seminario de investigación

La actividad, impulsada por el Vicedecanato de Investigación y Desarrollo, reunió a la comunidad académica y estudiantado en torno a dos investigaciones que abordan el deporte profesional y las percepciones sobre la vejez en Chile





Matías Quijada Pelayo, estudiante de ECIADES, se corona campeón Panamericano en Karate

Con determinación, disciplina y orgullo universitario, Matías Quijada Pelayo, estudiante de la Terapia en Actividad Física y Salud de la Facultad de Ciencias Médicas, resultó campeón panamericano en el certamen de kárate realizado recientemente en México. Su destacada actuación, en categoría senior menos 60 kg, no sólo representa un triunfo personal, sino también un ejemplo del talento y compromiso que surge desde nuestra comunidad estudiantil.





FACIMED AL DÍA

Julio 2025

Investigadora brasileña dicta clase sobre feminismo y decolonialidad en Escuela de Enfermería

Se trata de la socióloga y doctora en ciencias de la religión, Vanessa Da Silva Gil, quien abarcó estas temáticas en el marco de la asignatura de sociología que imparte la Escuela al estudiantado de primer año.



Estudio sobre adolescentes de entre 10 y 14 años se suma a la Colección Facimed

Se trata del más reciente título: "Una visión de la adolescencia temprana: género y salud en una comuna suburbana de Santiago de Chile", que aborda las normas de género y el desarrollo personal en la adolescencia temprana, y cuyo lanzamiento se llevó a cabo el 4 de junio en el Salón de Honor de la Universidad.



Facultad de Ciencias Médicas retoma operativos de salud con exitosa convocatoria en Villa Portales

Una jornada de reencuentro entre la Universidad de Santiago y la comunidad de Villa Portales se vivió el sábado 7 de junio, hasta donde llegaron más de 100 personas con el objetivo de recibir atención de salud.



El rol clave de la Kinesiología en la rehabilitación de personas con distrofia muscular facioescapulohumeral

En el marco del Día Internacional de la FSHD, el académico de la Escuela de Kinesiología, Daniel Bustos, reflexiona sobre los desafíos que enfrentan quienes viven con esta enfermedad neuromuscular y destaca el impacto que puede tener una intervención kinésica oportuna, personalizada y empática.







FACIMED AL DÍA

Julio 2025

"Rimas en Movimiento": estudiantes de Pedagogía en Educación Física promueven la inclusión a través del arte y la actividad física

Tres estudiantes de la Escuela de ECIADES implementaron un innovador proyecto educativo en el Colegio Diferencial Alameda, integrando rimas, movimiento y trabajo corporal con enfoque inclusivo.



Facultad de Ciencias Médicas firma convenio de colaboración con la Escuela de Psicología

El acuerdo, tiene por objetivo implementar mejoras e innovaciones en el proceso de habilitación psicológica que exige el Ministerio de Salud a quienes postulan a las especialidades y subespecialidades médicas.



"Síndrome Chilensis": el podcast donde la medicina se explica sin tecnicismos y con humor

En medio de la pandemia, entre reuniones pequeñas y la necesidad urgente de mantener la salud mental, nació una idea que hoy suma oyentes, reconocimiento y, sobre todo, agradecimiento: Síndrome Chilensis, un podcast hecho por médicos chilenos que explican enfermedades comunes con lenguaje claro, sin disfraces y con un toque de humor.





"Nuestra universidad tiene una visión del envejecimiento del país y está brindando cambios estructurales para este país longevo"

Dra. Tamara Gallardo Tobar, jefa de la unidad geriátrica del Hospital Sótero del Río y académica de la Escuela de Medicina, se refiere a los retos que enfrenta la salud pública para mejorar la calidad de vida de los adultos mayores.



AGENDA DE ACTIVIDADES JULIO







Coloquio Salud Pública y comunidad Migrante, un diálogo necesario

- Jueves 03 de julio
- 9:30 hrs
- Sala de reuniones
 Escuela de Enfermería



Mesa redonda Ciencia y Mujer

- Miércoles 09 de julio
- 11:20 hrs.
- Salón de Honor



Ciclo de Seminarios de Investigación FACIMED

- Miércoles 23 de julio
- 11:30 hrs.
- Auditorio REMS

MÁS EVENTOS:



Seminario para una alimentación saludable y sustentable en los adolescentes latinoamericanos

- Jueves 17 de julio
- 11:30 hrs.
- · Salón de Honor USACH



Ceremonia de certificación del Diplomado de Gestión de Establecimientos de Salud

- Jueves 24 de julio
- 11:30 hrs.
- · Salón de Honor USACH

Ceremonia de graduación del Magíster de Salud Pública

- Jueves 31 de julio
- 09:30 hrs.
- Salón de Honor USACH

